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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 74 страницы, 10 рисунков, 35 таблиц, 52 источника, 20 
приложений

ПОСТАВЩИКИ, ПОКУПАТЕЛИ, ДЕБИТОРСКАЯ И КРЕДИТОРСКАЯ 
ЗАДОЛЖЕННОСТЬ, БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЁТ, АНАЛИЗ, РАСЧЕТЫ, РАСЧЕТЫ 
С ПОСТАВЩИКАМИ И ПОКУПАТЕЛЯМИ >

- Объект исследования -  ЗАО ’’Холдинговая компания ”Пинскдрев““.
Предмет исследования ^ методики учета расчетов с поставщиками и 

покупателями на примере ЗАО ’’Холдинговая компания ”Пиискдрев““, г. Пииск.
Цель работы: изучить теоретические и методические аспекты организации 

учета расчетов с поставщиками и покупателями, а также дать аналитическую 
оценку состояния расчетов и их эффективности.

Методы исследования: горизонтальные, вертикальные, факторные,
экономико-математические, графические.

Исследования и разработки: исследован бухгалтерский учёт расчетов с 
поставщиками и покупателями; проведен анализ дебиторской и кредиторской 
задолженностей; предложены пути совершенствования учета расчетов с 
поставщиками и покупателями. '

Область возможного практического применения: использование
результатов исследования в деятельности ЗАО ’’Холдинговая компания 
”Пинскдрев““. ■

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая значимость:
исследование учета расчетов с поставщиками и покупателями и внедрение 
новшеств в практику бухгалтерского учёта. '  ̂ : V;

Автор рабо ты подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и 
объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из 
литературных и других источников теоретические, методологические и 
методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

(подпись студента)



з

SUMMARY

Diploma: 74 pages, 10 pictures, 35 sheets, 52 sources, 20 applications

SUPPLIERS, BUYERS, DEBTOR AND CREDITOR INDEBTEDNESS, 
ANALYSIS, SETTLEMENTS SETTLEMENTS WITH SUPPLIERS AND BUYERS

The object of the study is CJSC ’’Pinskdrev Holding Company".
The subject of the study is the methods of accounting for settlements with 

suppliers and buyers on the example of CJSC ’’Pinskdrev Holding Company”, Pinsk.
The purpose of the work: to study the theoretical and methodological aspects of 

the organization of accounting for settlements with suppliers and buyers, as well as to 
give an analytical assessment of the state of settlements and their effectiveness.

Research methods: horizontal, vertical, factorial, economic-mathematical, 
graphic.

Research and development: the accounting of settlements with suppliers and 
buyers is investigated; the analysis of accounts receivable and accounts payable is carried 
out; ways to improve the accounting of settlements with suppliers and buyers are 
proposed. / .

Area of possible practical application: the use of research results in the activities 
of JSC ’’Pinskdrev Holding Company".

Technical, economic, social and (or) environmental significance: the study of 
accounting settlements with suppliers and buyers and the introduction of innovations in 
accounting practice.

The author of the work confirms that the material given in it correctly and 
objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, 
methodological and methodological provisions and concepts borrowed from literary and 
other sources are accompanied by references to their authors.

■ \ . '
(signature of student)
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